

体験入学の様子

令和3年7月28日（水）に体験入学を実施しました。中学生45名、保護者10名をお迎えし、オリエンテーションや体験授業、部活動見学など、学校の様子を体験していただきました。

オリエンテーションでは、学科・コースや進路についての説明がありました。また、生徒体験発表では、1年生の池田充槻さんと2年生福祉科の山崎響冴さんが学校生活についてお話ししてくれました。



《校長先生の挨拶》



《学校説明》



《生徒体験発表》

体験授業では、理科・家庭・商業・福祉にわかれて、興味のある授業を体験しました。



理科の授業では、目の構造について勉強してから、マグロの目を解剖し、理解を深めました。



家庭の授業では、教養コースの生徒が調理している様子を見学しました。



商業の授業では、表計算の授業を体験しました。



福祉の授業では、医療的ケア（喀痰吸引・経管栄養）や入浴見学、リフト体験を行いました。



運営に協力してくれた生徒会執行部のおかげで、充実した体験入学になりました。

そして、悪天候の中、参加していただいた中学生・保護者の皆様、ありがとうございました。